

**ATTESTATION  
PERFORMANCE  
PRODUIT**

Centre émetteur : Metz  
N°2 CB188/13/6038004.TG

**BUREAU VERITAS**  
Industry



## APPROVAL CERTIFICATE

Issuing unit / BV METZ

Agissant dans le cadre des conditions générales d'intervention de la Division France de Bureau Veritas, et à la demande de la société  
*Acting within the scope of the general conditions of the division France of Bureau Veritas and at the request of*

SAINT GOBAIN PAM  
91, Avenue de la Libération  
54076 NANCY CEDEX

Bureau Veritas certifie, après avoir examiné la documentation technique de SAINT GOBAIN PAM que :  
Le matériau Ductan utilisé pour le revêtement intérieur des tuyaux Blutop satisfait à la performance requise pour le test de résistance à l'abrasion définie au §5.9 conformément à l'essai décrit au §7.10 de la Norme EN 598 +A1 d'Août 2009.

Référence :

- rapport d'essai COFRAC LABOPAM RE 9-1061-M1 réalisé sur un tuyau DN200.

Bureau Veritas certifies after having examined the SAINT-GOBAIN PAM technical documentation that:  
*The coating material Ductan used for internal coating of Blutop pipes satisfied the requirement of the abrasion test defined in the §5.9 in accordance with the test described in §7.10 of the Standard EN 598 +A1 of August 2009.*

References:

-the report of test COFRAC LABOPAM RE 9-1061-M1 performed on a DN200 pipe.

Saint-Julien les Metz, 6th February 2014

Document émis par : Th. GARCIA  
Inspecteur Sce Industrie de Metz  
Issued by : Th. GARCIA  
Surveyor Industry Department Metz

